

Zeitschrift:	Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band:	140 (2014)
Heft:	3
Rubrik:	Sprechblasen-Wettbewerb : Sie haben gewonnen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

**Vujo Gavric**

Der TV-Nation bleibt nichts erspart. Der «Bachelor» soll eigenen Aussagen zufolge auf dem Sender >3+< eine eigene Fernsehshow bekommen. Vorlage für die Show soll die deutsche Dokutainment-Sendung «Die Geissens – eine schrecklich glamouröse Familie» sein. In dieser >RTL2<-Sendung zeigt eine schwerreiche und ebenso bekloppte Familie, was sie hat – und was ihr fehlt. Bei Letzterem wäre primär Hirn zu erwähnen. Da macht es also Sinn, dass Gavric in die Geissenschen Fussstapfen tritt.

Sara Hildebrand & Tobias Müller

Die grösste Promi-Singlebörsen der Schweiz – die Leutschenbach-Kantine – hat Frischfleisch im Angebot. Wieder hat ein Promi-Paar die Trennung bekannt gegeben. Die Moderatoren Sara Hildebrand und Tobias Müller gehen seit Anfang Jahr getrennte Wege. Das verflixte siebte Jahr überstanden sie noch, im achten Jahr folgte das Liebes-Aus.

Dem «Blick» sagten die beiden: «Jetzt stehen wir beide an einem Punkt, an dem wir etwas Abstand brauchen und uns neu orientieren möchten.» Im Klartext: Hildebrand bleibt ein paar Jahre Single, macht Selbstfindungsreisen nach Indien und schneidet sich bald mal die Haare ab. Müller hingegen wird wohl spätestens im Sommer händchenhaltend mit einer 21-jährigen Miss-Schweiz-Kandidatin gesichtet.

**Lauriane Gilliéron**

Die Ex-Miss hat es im letzten Jahr schon mal in einen Werbespot an der Seite von George Clooney und Matt Damon geschafft. Seither stockt es jedoch mit der Hollywood-Karriere. Trotz intensivem Englischunterricht und diverser kleiner Schönheitskorrekturen reicht es nur für kleine Nebenrollen – in denen sie nicht einmal zwingend zu sehen ist. Im letzten Film «Save The World» ist Lauriane lediglich zu hören. Sie lebt einem kleinen Mädchen als Sprecherin ihre Stimme. Nicht gerade

das, was die Ex-Miss sich von ihrer Auswanderung in die USA erhofft hat. Eines ist ihr jedoch jetzt schon sicher, bis anhin hat sie schon mehr geschafft, als Missen-Kollegin Nadine Vinzens bis zu ihrer Pensionierung vorzuweisen haben wird.

**Gunvor Guggisberg**

«Sängerin Gunvor – schwanger vor dem Traualtar», titelt der «Sonntagsblick». Das wirft wichtige Fragen auf: 1. Sängerin? Wann hat Gunvor das letzte Mal mit ihrer Musik Schlagzeilen gemacht? Die meisten Leser dürften sich daran nicht mehr erinnern. 2. Was tut sie da? Wurde sie vor dem Altar sitzen gelassen? Wurde sie mangels Erfolg Pfarrerin? Gab es dort etwas gratis? Und ganz wichtig: Was, die gibt es noch? Ja, es gibt sie noch! Der Z-Profil hat tatsächlich geheiratet. Falls Sie die Dame und ihren Gatten also bald in der «Schweizer Illustrierte» mit einem Cüpli posierend in der Badewanne sehen, wissen Sie zumindest wieder, um wen es sich handelt.

Sprechblasen-Wettbewerb**Sie haben gewonnen**

Diese fünf Gewinner haben sich je zwei Tickets für eine Vorstellung von Ursus & Nadeschkin im Rahmen des Festivals «Kabarett in Kreuzlingen» am 14. März 2014 gesichert – vielen Dank für die Teilnahme:

«Brunhilde, ich glaube Petrus hat seinen Hustensaft wieder nicht genommen...» – Urs Ryser, 3027 Bern

«Meine Frau würde mich nie so herzlich umarmen.» – François Elmiger, 8152 Glattbrugg

«Unsere Nachbarn ziehen um.» – Alexander Bohny, 8173 Riedt-Neerach

«Es weiss doch jeder, dass man sich beim Unwetter nicht in der Nähe von Bäumen aufhalten soll. Autos sind viel sicherer!» – Dirk Wehrle, 5223 Riniken

«Donnerwetter, selbst vier schwere Einkaufstüten halten meine Frau nicht auf dem Boden.» – Alessandro Giampa, 8057 Zürich



Und fünfmal je zwei Karten für die Vorstellung von Martina Schwarzmann im Rahmen des Festivals «Kabarett in Kreuzlingen» am 15. März 2014 gehen an:

«Immer die Frau Meier mit ihren Verdauungsstörungen.» – Jörg Ruchti, 3613 Steffisburg

«Schatz, wir könnten ja heute Nachmittag mal wieder deine Mutter zum Kaffee einladen.» – Thomas Bacher, 8600 Dübendorf

«Hedi, schau mal ... Unser Nachbar nimmt wie immer das billigste Transportmittel.» – Marie-Louise Keller, 8157 Dielsdorf

«Schau, Hildi, ausgerechnet Werner mit seiner notorischen Flugangst!» – René Brunner, 4132 Muttenz

«Sackstark, Hubers neuer Laubbläser!» – Zeno Schneider, 8847 Egg

Jahrestag (*16 März 1789)**Georg Simon Ohm**

MIROSLAV NOWAK

Wenn er zuerst noch Widerstand mit dem, was er entdeckte, fand, so ist der lang vergessen.
Er sass neun Jahre hinterm Dom und mass den Widerstand beim Strom.
Nun wird nach ihm gemessen.

DIETER HöSS